

### **Distinguished Education for the Poor**

The twin agreement between the Technological College in al-Matariyah and the Institute of Optics, University of Applied Sciences, Berlin is regarded the best achievement during the year 2006.

Thanks to the President of Technological College in al-Matariyah's Board of Trustees Dr. Nader Riad, the upcoming years will be hopeful for poor students, as distinguished education will be available for them.

The college will continue development in order to reach the international standards in the preparation of clever graduates. The civil society is wellbeing and gives for free in love of Egypt. This is the dream of President Mubarak, Dr. Riad confirmed.

## **Geheimnisse und Geschichten**

### **Qualitativ gute Ausbildung auch für Minderbemittelte**

Das Partnerschaftsabkommen zwischen der technischen Fakultät in Matareya und dem Institut für Optik an der Universität für angewandte Wissenschaften in Berlin kann als eine der besten Errungenschaften des Jahres 2006, das auf das Ende zugeht, betrachtet werden.

Die kommenden Jahre bringen dann etwas mehr Hoffnung für diese armen Studenten, damit die Ausbildung selbst für Minderbemittelte von angemessenem Niveau ist.

Dank **Dr. Nader Riad**, Vorsitzender des Ausschusses der technischen Fakultät in Matareya, konnte dies zustande gebracht werden. Die Fakultät soll weiterentwickelt werden, um ein internationales Niveau zu erreichen; ein Niveau, das für kompetente Absolventen sorgt.

**Dr. Nader Riad** bestätigt, dass die Gesellschaft noch intakt ist und sich gegenseitig zum Wohle des Landes unterstützt. Ist dies nicht der Traum von Präsident Mubarak?